

Richtfest bei Audi

Audi hat Richtfest für sein neues Prozesshaus gefeiert. Es erleichtert künftig die Logistik am Audi-Standort Ingolstadt. Auf neun Stockwerken werden in Zukunft alle Autos für den Versand vorbereitet, per hochmoderner Bahnverladung auf die Gleise gebracht oder direkt an das Kundencenter am Audi Forum ausgeliefert. Das neue Gebäude in der Mitte des Werks schafft auf 10 000 Quadratmetern Platz für 2400 Automobile. Audi investiert hier rund 80 Millionen Euro, im Herbst 2013 soll das gesamte Gebäude fertig sein.

41 Meter hoch wird das neue Prozesshaus und insgesamt 10 000 Tonnen Stahl kommen in der Bauphase zum Einsatz. Bereits im Herbst können in den ersten Etagen der Übergabecheck, der Transportschutz und die Bahnverladung gestartet werden – ein Jahr später stehen dann auf allen Stockwerken die geplanten 2400 Stellflächen zur Verfügung. (ampnet/nic)